

# El Director General de Servicios del Ministerio de Información y Turismo, en Benicarló

PRESIDIO LA INAUGURACION DE UNA NUEVA PLANTA INDUSTRIAL



El Director General de Servicios del Ministerio de Información y Turismo, D. José Ramón Herrero Fontana, presidió ayer en Benicarló el acto de inauguración de una nueva planta de la fábrica Lacas y Pinturas S. A. Acompañaron al Director General el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, D. Juan Aizpuru Azqueta; Delegado Provincial del Ministerio de Información y Turismo, D. Francisco Cortel; Alcalde de Benicarló, D. Francisco Colón y otras jerarquías locales.

Tras una detenida visita a las instalaciones de la planta, en la que las autoridades fueron atendidas por el gerente D. José María Ganzennmuller, el Director General de Servicios del Ministerio de Información y Turismo puso en funcionamiento la nueva planta industrial, pronunciando con anterioridad unas palabras en las que expuso las razones de su presencia en el acto. Razones de

carácter personal fundamentadas en lazos de estrecha amistad con los directivos de Lacas y Pinturas S. A., y razones de carácter oficial por cuanto es satisfactorio para todos contemplar el ofrecimiento y desarrollo de una empresa creada hace casi cuarenta años y que a través del tiempo y de las diferentes vicisitudes políticas y económicas por que atravesó España ha sabido mantener unas constantes calidades competitivas con las de primer orden en el extranjero, fomentando la investigación hasta el punto de haber ultimado la técnica necesaria para la fabricación de esmaltes termoendurecibles en polvo, con unas características esenciales dignas del mejor de los elogios puesto que las hacen no contaminantes del medio ambiente, lo cual visto desde la panorámica de Benicarló, ciudad mediterránea abierta a un prometedor futuro turístico, es muy importante. El señor Herrero Fontana terminó sus

palabras felicitando a los directivos y personal de Lacas y Pinturas S. A. por los logros obtenidos en el campo de su actividad productiva.

Puesta en funcionamiento de la nueva planta de esmaltes termoendurecibles en polvo, las autoridades visitaron el resto de las instalaciones de la factoría siendo informadas sobre el proceso de obtención de resinas glicofálticas, molienda y depuración de los esmaltes y pinturas, controles de calidad, laboratorios de investigación y desarrollos especiales tales como pinturas electroforéticas, pinturas al agua no contaminantes, etc.

Al término de la visita las autoridades fueron agasajadas con un vino español que compartieron con el personal de la factoría, intercambiándose impresiones sobre el presente y futuro de la industria española en general.

# INFORMACION DE LA PROVINCIA

## NULES: Elección de la Guapa del Mar 1973

La súbdita holandesa Srta. Cristian-Marie Alejandre



El señor Alcalde, entregando un ramo de flores a la "Guapa del Mar 1973", señorita Cristian-Marie Alejandre

Como inicio del Programa de Festejos que organiza el Centro de Iniciativas y Turismo de Nules bajo el patrocinio del M. I Ayuntamiento en la Playa de Nules, Fiestas Jóvenes todavía puesto que nacieron el pasado año 1972 pero que van tomando categoría y solera cada año, circunstancias que viene reflejadas por la calidad de los espectáculos presentados para solaz y distracción del público y por la asistencia cada año más numerosa a dichos espectáculos.

Como inicio de estos festejos y en el magnífico marco que ofrecía el «Parque del Estany» que ofrecía un bello aspecto y se hallaba repleto de público nacional y extranjero, tuvo lugar el pasado día 11 a las 23 horas la elección de la Guapa del Mar 1973.

Abrió la velada el Conjunto «Los Rokers» que amenizó la velada con una pista de baile repleta de público que daba alegría y colorido a este pórtico de nuestras Fiestas de Verano.

A continuación y constituido el Tribunal calificador de las concursantes inscritas para el Concurso Guapa del Mar 1973, se procedió a realizar el baile para la elección, al que participaron 16 bellas señoritas todas ellas merecedoras del codiciado título. Tras dura deliberación motivada por la unánime belleza de las concursantes el Tribunal dio el siguiente resultado.

GUAPA DEL MAR 1973. — Cristian-Marie Alejandre de Holanda con 29 puntos.

1.ª Dama de la Guapa del Mar 1973: Cornelia Hétzer de Alemania con 27 puntos.

2.ª Dama de la Guapa del Mar 1973: Justa Schebier de Alemania con 24 puntos.

El público acogió estos nombramientos con grandes ovaciones.

Seguidamente por el Tribunal fueron entregados unos bonitos obsequios a cada una de las señoritas concursantes mientras eran calurosamente aplaudidas por el público asistente.

Acto seguido la Guapa del Mar 1973 y sus Damas acompañadas respectivamente por el Sr. Alcalde: D. Vicente Molés Herrero, por el Presidente del C.I.T. don Alberto Martínez Roselló y por el miembro de la Junta Directiva del C.I.T. don Salvador Silvestre Herrero, se trasladaron al escenario del Parque de Stany donde les fueron impuestas las bandas acreditativas de su elección que lucirán durante todas las fiestas haciéndoles entrega también de tres preciosos ramos de flores así como de un bello traje regional de valenciana a la Guapa del Mar 1973 y dos preciosos abanicos de nacar a las Damas.

Tras un saludo en español de la Guapa del Mar, tomó la palabra el Sr. Alcalde felicitando a la Guapa y a sus Damas por la elección y agradeciendo su labor al Tribunal calificador, a los organizadores y a todos cuantos han contribuido de algún modo a dar la brillantez y marcadamente a este acto. Terminó invitando a todos, nuleses y visitantes a disfrutar en paz y alegría de estas fiestas que con este acto principiaban. Fue calurosamente aplaudido.

Finalmente la Guapa y Damas bailaron un alegre pasodoble de corte valenciano con sus acompañantes siendo largamente ovacionados.

En la segunda parte del espectáculo y en un ambiente de gran expectación actuó la sensacional artista de la canción española Dolores Vargas y su show quien mantuvo al público en un constante aplauso por la calidad y genialidad de sus interpretaciones.

Finalizó la velada con el ritmo y la música del conjunto «Los Rokers» velada que se prolongó hasta las dos de la madrugada.

Con buen pie han empezado estas Fiestas de Verano de la Playa de Nules puesto que el C.I.T. y el M. I. Ayuntamiento de Nules no han regateado esfuerzos en promocionar su Playa en sus más diversos aspectos.—

A. MATEU

## BENICASIM

Se desmayó en la calle y la auxilió el Presidente de la Diputación

Cuando volvía a su residencia junto con su novio y dos amigas, Joseite, de 17 años, se sintió mal de repente y cayó de bruces en el suelo sin que ninguno de sus acompañantes pudiera evitarlo. Un joven de Benicasim que se apercebó del hecho pensó en llamar a un médico. No hubo necesidad de hacerlo ya que acertaba en pasar por el lugar D. Francisco Abella Redó, Presidente de nuestra Diputación y conocido Urólogo, que solicita-

mente atendió a la joven francesa.

Tras prestarle los primeros auxilios y efectuarle un reconocimiento como buenamente pudo, ya que interrumpía el tráfico del paso subterráneo y los curiosos cada vez eran en mayor número, dio las oportunas instrucciones a sus compañeros, saludó a la enferma, sensiblemente restablecida, y desapareció haciendo una demostración de su calidad extraordinaria de modestia, humanidad y excepcional persona que es. — PEDRO VTE. ASIN BERNAL

## LUCENA DEL CID

El salvamento de cuatro miembros de la OJE extraviados en la «Cova del Ocre»

El miércoles, a las nueve de la noche, llegaron noticias al cuartel de la Guardia Civil de que cuatro muchachos de la OJE de Alcora —que formaban parte de una expedición ocho, al mando de Antonio Rios Perelló— se habían extraviado en el interior de la «Cova del Ocre», un verdadero laberinto de pasillos y

Pasa a la pág. 5

# COMPLEJO TURISTICO TIMSHEL



SALA DE FIESTAS • TABLAO FLAMENCO • RESTAURANTE NIGHT CLUB • FLAMINGO DANCING • RESTURANT

Sábado, 18 agosto 1973 Noche 10'30 Evering  
Samedi 18, aout 1973 Natch 10'30 Soir

Cuadro flamenco de

Ana Moreno y Xavier de la Vega

Acontecimiento artístico - PRESENTACION

de la bellísima, eurovisiva y genial canzonetista

CONCHITA BAUTISTA

Presentador: PACO LUCENA La voz de los éxitos

DOS GRANDES ORQUESTAS

LOS ZAFIROS

y VICENTE PORTOLES Y SU CONJUNTO

Aparcamiento propio Son prope parking

PRECIOS POPULARES - PRIX POPULAIRES

VINO A GOGO

VIN A GOGO

Noches maravillosas en Timshel

Nuits merveilleuses au Timshel

Reserva de mesas Teléf. 300039 o en la misma Sala de Fiestas

**HOY SABADO 10'30 NOCHE**

Unico día de actuación del fabuloso "SHOWMAN" INTERNACIONAL

# CHICHO GORDILLO

con CURRA ALBA y su BALLET FLAMENCO

**¡LA FIESTA DEL ARTE Y DE LA SIMPATIA!**

galerías donde es muy fácil ex- traviarse.

El Sargento Comandante del Puesto, D. Antonio Carrasco Palenzuela, se puso en contacto con el Alcalde y Jefe Local del Movimiento de esta Villa, D. Gonzalo Puerto Mezquita, para organizar la expedición de socorro. Rápidamente el primer Teniente de Alcalde, D. Juan José Igual Lahoz se dedicó a buscar al- mentos y el segundo Teniente de Alcalde, D. José Antonio Sanguiesa Cabedo, el material de ex- ploración espeleológica necesari- os, mientras el Guardia Civil D. Eladio Rojo Durán disponía los medios de transporte. El Al- calde y Jefe Local se puso en contacto con el Teniente Jefe de la Línea de la Guardia Civil en Alcora, D. José Magallanes, para rogarle que organizara otra ex- pedición de socorro en Alcora, ya que el camino agrícola de Ara- ya llega a la misma boca de la cueva y por él pueden transitar vehículos todo terreno.

Conceder el señor Puerto Mezquita de que unos vecinos de Figueroles habían explorado en repetidas ocasiones la cueva donde decían haberse extraviado los cuatro muchachos de la OJE, llamó al Ayuntamiento de dicha localidad y le expuso el caso al Secretario de la Corporación, D. Rafael Martínez Navar- ro, a quien rogó invitase a Vicente Allepuz Porcar, Ramón Falomir Pallarés, José Cazador Bachero y Joaquín Ribés Baróll colaboraran en el rescate de los repetidos muchachos. Diez minu- tos más tarde estaban, alegres y animosos en el Cuartel de la Guardia Civil dispuestos a parti- cipar en misión tan arriesgada. Les trajo en su coche particular D. Avelino Gil. Entre tanto, al conocer la noticia, se presenta- ron voluntarios los miembros de la Federación Española de Monta- ñismo, Francisco Mialdea Ce- rezo, de 18 años y Carlos Lerin Baeta, de 19 años, de «Poble Sec» (Barcelona), que estaban pa- sando las fiestas de verano en esta villa. Estos muchachos es- tuvieron aquí el mes de mayo pasado con el Coral «Els Mod- erns de Poble Sec». Como el equipo de espeleología lo tenían en una casa de campo ubicada en la partida «Peñarocha», a tres kilómetros de este pueblo, el guardia civil Eladio Rojo Du- rán los llevó en su coche para recogerlos.

A las once menos cuarto salió la expedición. En un coche iban los tres expedicionarios última- mente citados. En el Land Rover de D. Joaquín García Miravet iban el Sargento D. Antonio Car- rasco, el teniente de Alcalde, D. Juan José Igual Lahoz y los cuatro vecinos de Figueroles an- tes mencionados. No lo hizo el alcalde y Jefe Local por estar todavía convaleciente de la triple fractura de tibia y peroné que sufrió la primavera pasada.

Por carretera, pista y cam'no de herradura, sucesivamente, lle- garon a la cueva y, precisamente los animosos vecinos de Figue- roles, cuyo rasgo nunca será clogiado, como guiados por un sexto sentido, se metieron sin dudar por una galería, mien- tras los espeleólogos catalanes lo hacían por otra. Fueron los cua- tro vecinos de Figueroles quie- nes minutos más tarde salían con José Muñoz Corpa, de 16 años, Javier-Santiago Albert, de 14 años, Manuel Cruz Moreno de 18 años y Pedro José López Gómez, de 15 años, que habían encontrado al final de una galería medio dormidos y con mucho frío en su cuerpo. En este mismo instan- te llegó la nutrida expedición de socorro procedente de Alcora mandada por su Alcalde y Jefe Local del Movimiento, camarada Julia Alfieri de la Fuente. Eran las 0'25 horas del jueves. Los cuatro muchachos habían per- manecido dentro de la cueva des- de las once y media de la ma- ñana. Estos camaradas de la OJE y el Jefe de Expedición re- gresaron directamente a Alcora.

Fueron unas horas de inquie- tud y desasosiego que afortunada- mente no tuvieron el tinte dramático que se temía y si un final feliz.

Es hermoso y encomiable el gesto cristiano y desprendido de esos vecinos de Figueroles, y de los espeleólogos catalanes que, con alegre gesto deportivo y des- interesadamente marcharon, en plena noche, a una cueva que tiene leyenda triste para, aún a riesgo de su propia seguridad, salvar la vida de unos semejan- tes.

HAN TERMINADO LAS FIESTAS Con una verbena popular, ani- mada por la orquesta Azúcar y Sal, terminados el jueves por la noche las fiestas de verano, en las que la exhibición de ganado vacuno, las verbenas, y los fue- gos de artificio han sido la base fundamental. Además de los actos religiosos celebrados en miércoles con mo- tivo de la Asunción de la Virgen, trona de la Parroquia, los veci- nos de la calle de San Roque celebraron su fiesta particular el jueves con procesión y misa so- lemne. La calle estaba engalana-

da con carteles y gallardetes. Co- mo los vecinos de esta calle con muy animosos, contagiaron con su optimismo y alegría a todos los que estos días conviven en la «Perla de la Montaña».

TITULO ALMAZORA Con humor...

Una de las mayores desdichas que pueden sobrevenirle al ser humano, es carecer del sentido del humor. Por contra, el poseer- lo a grandes dosis, es además de saludable, una de las mayores satisfacciones que pueden expe- rimentarse en este por lo gene- ral malhumorado universo.

Contentos entonces pueden sen- tirse los habitantes de la Colonia veraniega «Torremar» de nuestra playa del «Plá de la Torre» con sus humorísticas fiestas de ago- sto que acaban de celebrar, y de las que a pesar de ser particula- res de los doce matrimonios allí afincados, han participado cen- tenares de veraneantes, turistas, o simplemente habitantes de Alma- zora.

Y como ya al anunciarlas el otro día dijimos en lo que iban a consistir, vamos hoy a limitar

la crónica resaltando lo más bri- llante y espectacular, aunque a decir verdad todas las fiestas tu- vieron su mérito principal en la participación total y entusiasta de los que las han hecho posi- bles.

En las distintas modalidades y categorías de tenis resultaron vencedores y por tanto «meda- llas de oro»: Jaime Benet, Guz- mán Canet, José Canet y Fran- cisco Canet. Sub-campeones y consiguientemente «Medallas de plata» Adrián Agustí, Manuel Agustí, Gilberto Querol y Enri- que Agustí.

En pesca, vencedor José Galf con un gran pescado que no se dejó pescar. Y sub-campeón Gil- berto Querol, cobrando toda una familia de gitanillas.

En toros, destacó en primer lu- gar Manuel Agustí Escuder, de la escuela tremendista. Y Paco Canet Juego, más bien clásico a pesar de que resultó cogido.

Por lo que respecta a los tra- jes de baño «del antigor» se vo- laron dos equiparados primeros premios: femenino y masculino. Resultando elegidos respectiva- mente los que «lucieron» Ros'ra Rovira de González y Pepe Galf.

El trofeo «naranja» a la simpatía y el donaire lo consiguió a pulso Pilar Martínez de Mundina. Y el premio especial de fiestas

por su destacada participación en el conjunto de la mismas fue para Pepe Canet.

Las jóvenes que intervinieron en el «show» de la noche de gala: Cristina González, María-José Galf, Sari Benet, Pilar Mundina y Pilar Agustí; junto con Alfonso, José-Javier Canet y Quique Agus- tí estuvieron admirablemente jus- tos y equilibrados.

Capítulo aparte merecen las se- ñoras de «Torremar», que ade- más de su natural elegancia y distinción cuando tuvo que ha- cerse gala de ellas, pusieron de manifiesto su rara habilidad y originalidad a la hora de diseña- r y confeccionar los sorprendentes trajes de baño «del antigor».

El sexo fuerte, no hay que de- cirlo, bregó decidida e incensa- tamente en los mil y un detalles que necesariamente concurren en unos festejos de esta índole tan personal celebrados nada me- nos que durante seis días, maña- na, tarde y noche. Pero parecé, que cuando hay materia gris en los cerebros y generosidad en los corazones, a poco que la suerte acompañe, se pueden al- canzar cuantas metas se señalen.

En cuanto a la Madrina, y el Padrino que resultaron elegidos este año: Rosario Llop de Benet y Miguel Benet, desempeñaron

su nada fácil cometido con la prestancia y dignidad —dentro de la broma— que requería su elevado papel.

Y, como colofón, hay por ahí una frase periodística muy feliz por lo intencionada pero que descubre una triste realidad, cuando afirma que... «compañie- ros, y sin embargo, amigos». Es- tos vecinos de Torremar, «y sin embargo amigos», han terminado sus fiestas siéndolo mucho más. Al extremo, que el trofeo «li- món» destinado al carácter más agrio y menos sociable, ha teni- do que quedar desierto por no haberse hecho nadie acreedor al mismo. ¡Definitivo!

J. GALI SANCHO

MONCOFAR Centro de Vacaciones Escolares «Virgen del Carmen»

El pasado día 3 de los co- rrientes y como en años ante- riores llegaron a esta localidad de diversos puntos de nuestra provincia, un grupo de 99 niñas, componentes del turno femeni- no del Centro de Vacaciones

Escolares «Virgen del Carmen». La dirección del Centro, co- rre a cargo de Dña. Carmen Lozano Torrejón, la cual junto con cinco señoritas son las en- cargadas de impartir una serie de enseñanzas y actividades de todo índole, las cuales hacen la estancia de estas niñas de lo más agradable y amena a la vez que formativa.

Ponernos al habla con la di- rectora y grupo de educadoras, ha sido la forma para enterar- nos de las Actividades que en este Centro se están llevando a cabo: Las Deportivas y Cultura- les, son compendio general; de esta forma la Educación Física, ocupa un lugar de destacado in- terés, en las Culturales las char- las tanto Sociales como Religio- sas, así como la Expresión Plás- tica completan esta faceta de gran importancia para las ni- ñas.

Si a todo esto unimos la vi- sita diaria a la Playa de Mon- cofar, verdadero goce y deleite y maravillosa forma de expan- sión, así como las visitas de tiempo libre también diaria que efectúan acompañadas por las Educadoras a aquellos lugares de la población que ofrecen ali- cientes para las niñas tenemos un plan perfecto, de ocupación del tiempo.

De momento ya no nos resta más que desear una feliz estan- cia a estas niñas que con su visita anual alegren el caba de una mayor forma esta local- dad. También felicitar a la Di- rectora del Centro y colabora- doras por esta maravillosa y gran labor que están llevando a cabo en pos de una mayor formación, para futuras muje- res españolas, puesto que esto es tarea que ennoblec; tarea que el Magisterio lleva a cabo y a la cual rendimos homenaje. —P.P.C.

VILLANUEVA DE ALCOLEA

Programa de Fiestas en honor a su Santo Patrón San Bartolomé

Día 21. —Voleto general de campanas anunciando el comien- zo de las fiestas.

Día 22. —«Bous de vila» desde las ocho de la mañana hasta la una de la tarde, y de las cuatro de la tarde a las ocho, por la noche «Bou embolat».

Día 23. —«Bous de Vila», el mismo horario que el día anterior, por la noche verbena, por un conjunto musical.

Día 24. —FESTIVIDAD DE SAN BARTOLOME. —Comenza- rá la fiesta, con una ambienta- ción a cargo de la Banda de Mú- sica, con disparo de morteretes y diana; a las 11 Misa Mayor, a la salida de ésta, audición de pasodobles a cargo de la Música de Benloch.

A las 5 de la tarde, gran parti- do de Fútbol.

Por la noche y también ameni- zado por la Banda de Benloch comenzará el «Ball Plá».

Día 25. —FESTIVIDAD DEL SANTISIMO SACRAMENTO. — Por la mañana diana por la re- ferida Banda, con disparo de morteretes y vuelo de campas- nas, a las 11 Misa Mayor y Pro- cesión con el Santísimo, por la tarde partido de Fútbol y por la noche «Ball Plá».

Día 26. —FESTIVIDAD DEL SANTISIMO CRISTO DEL CAL- VARIO. —Por la mañana diana y disparo de morteretes, a las 9 Misa en la Capilla del Calvario, por la tarde gran partido de fútbol. Por la noche verbena por un conjunto musical.

Día 27. —Plantá de carafeles y por la noche verbena.

Día 28. —Toros, a las 11 de la mañana comenzará el encierro de ganado al estilo pamplonica; a las 4 de la tarde, exhibición de ganado. Por la noche a las 11 gran verbena.

Día 29. —A las 11, como el día anterior el encierro de ganado; a las 4 de la tarde, exhibición de ganado; por la noche, gran ver- bena organizada por un conjun- to musical.

Día 30. —A las 11 y como el día anterior encierro de gana- do; por la tarde a las 4 exhibi- ción de ganado; por la noche a las 11 verbena como fin de fies- tas.

COMUNIDAD DE REGANTES DEL PANTANO DE «MARIA CRISTINA»

CONVOCATORIA

Se convoca a Junta General Ordinaria y Extraordinaria, pa- ra el Sábado día 18 de los co- rrientes a las 18'30 horas en pri- mera convocatoria y a las 19 en segunda, en el Salón de Actos de la Hermandad Sindical de La- bradores y Ganaderos, sito en la Avenida de Lidón núm. 16, para tratar del siguiente Orden del Día:

JUNTA ORDINARIA

- 1.º.—EXAMEN DE LA MEMO- RIA ANUAL QUE HA DE PRE- SENTAR EL SINDICATO. 2.º.—EXAMEN DE LAS CUEN- TAS DE GASTOS CORRESPON- DIENTES AL AÑO PROXIMO PASADO. 3.º.—EXAMEN Y APROBA- CION DE LOS PRESUPUESTOS DE INGRESOS Y GASTOS PA- RA EL EJERCICIO 1973-74. 4.º.—RUEGOS Y PREGUNTAS.

JUNTA EXTRAORDINARIA

- 1.º.—MODIFICACION DE DE- TERMINADOS ARTICULOS DE LAS ORDENANZAS. Castellón de la Plana a 10 de Agosto de 1973.

EL PRESIDENTE, José Ferrer Fornas

NARBON sabe como hacer de su casa un auténtico hogar

NARBON ofrece, en sus dos establecimientos de MUEBLES NARBON y NARBON SELECCION, una gran variedad de líneas de muebles, capaces de crear ese clima acogedor que hace de una casa un auténtico hogar.

Muebles de todos los estilos, tradicionales o modernos... En NARBON hay una extensa gama de modelos que facilitarán su elección. Visite NARBON. Le ayudaremos a convertir su casa en un auténtico hogar...y la forma de pago a convenir.

Departamento de asesoramiento y decoración al servicio de nuestros clientes.



MUEBLES NARBON Ximénez, 10 CASTELLON

NARBON SELECCION Maestro Ripollés, 30 CASTELLON

NARBON VISTE SU HOGAR

